



Julio Veloso, responsable de la Red Legal Iberoamericana.

ALIANZA

La Red Legal Iberoamericana de Broseta crece hacia Centroamérica

Laura Saiz. Madrid

La Red Legal Iberoamericana (RLI), impulsada por el despacho español Broseta, ha ampliado su presencia en el continente después de la incorporación de LatamLex Abogados, una firma con oficinas en Costa Rica, El Salvador, Guatemala, Honduras, Nicaragua y Panamá.

En este sentido, la alianza, que ya contaba con presencia en Colombia, Ecuador, México, Paraguay y Perú, da un paso natural de crecimiento hacia Centroamérica, lo que permitirá al bufete español profundizar su desarrollo internacional, según Julio Veloso, socio de Broseta y coordinador de la red.

Tras la incorporación de LatamLex, RLI cuenta más de 400 abogados que prestan asesoramiento en las principales prácticas del derecho de los negocios en los once países en los que tiene presencia.

Ecija incorpora como socio a Jesús Yáñez

Con la entrada del letrado, el bufete busca reforzar sus áreas de IT, ciberseguridad y 'compliance' en Madrid.

V. Moreno. Madrid

Jesús Yáñez, letrado especializado en temas de *compliance* y protección de datos, se incorpora como socio a la oficina madrileña de Ecija. Con este nuevo fichaje, el bufete continúa con su objetivo de expansión y refuerzo en prácticas estratégicas como la ciberseguridad, el *big data* o el Internet de las cosas.

El letrado cuenta con más de quince años de experiencia en el asesoramiento técnico y jurídico en estas mismas materias, como lo demuestra su trayectoria en la filial de IBM en España y, posteriormente, al frente del área jurídica de la consultora Alaro Avant. Yáñez ha liderado en los últimos años importantes proyectos de consultoría y asesoramiento jurídico con vocación internacional a grandes cuentas en materia de seguridad informática, cumplimiento normativo y nuevas tecnologías.

Según explican desde el despacho de abogados, con la incorporación de este especialista en nuevas tecnologías, Ecija busca afianzarse definitivamente en el mercado español en las áreas de *compliance* y ciberseguridad, reforzando además su cartera de clientes en este mismo espacio.

Junto a Jesús Yáñez, Ecija también ha incorporado a otros siete profesionales de



Yáñez es especialista en protección de datos y 'compliance'.

El bufete ficha a siete abogados para las áreas de tecnologías de la información y 'compliance'

distintos ámbitos de la tecnología y la ciberseguridad a su sede de Madrid. Entre estas nuevas entradas, cabe destacar la llegada de Elena Gil, ganadora del último premio nacional de la Agencia Española de Protección de Datos por el trabajo *Big data, privacidad y protección de datos*, con la que pretenden seguir impulsando la práctica de *big data*.

De los otros seis fichajes, tres de ellos –letrados proce-

dentos de Google, DLA y Prodat, con una amplia experiencia en proyectos IT– se sumarán al área de tecnología de la información. En cuanto a las incorporaciones restantes, provenientes de diferentes consultoras internacionales, servirán para reforzar el departamento de *compliance* penal.

Por último, desde Ecija apuntan que estos ocho nuevos fichajes buscan consolidar la tendencia de crecimiento que tiene actualmente el despacho de abogados y mantiene el objetivo de incorporar perfiles profesionales híbridos con amplia formación y una destacada experiencia técnica y jurídica.

FISCAL

Mazars se refuerza en precios de transferencia

Mercedes Serraller. Madrid

Mazars ficha a David Cañabate, Carlos Conde e Inge Martorell para potenciar su departamento de precios de transferencia dentro de la división de servicios fiscales. Los tres proceden de Transfer Pricing Services, *boutique* especializada en esta materia.

David Cañabate se incorpora como socio responsable del área a nivel nacional e interlocutor con el resto de departamentos de la red internacional especializados en la materia. Ha trabajado en BDO y en KPMG.

Cañabate es doctor en derecho tributario, abogado y asesor fiscal. Cuenta con experiencia en el análisis, diagnóstico e implementación de políticas de precios de transferencia, así como en *transfer pricing due diligence*, validación de operaciones de *restructuring* e inspecciones. Es autor del libro *Precios de transferencia en las operaciones de reestructuración empresarial* (Francis Lefebvre).

Jacinto Cana, socio de Mazars, explica que la firma aspira a convertirse “en un actor de referencia en precios de transferencia”.

A principios de 2015, Mazars integró la firma alemana Röver Broenner Susat y, el pasado diciembre, completó una fusión con la firma china de auditoría ZhongShen ZhongHuan, que le permitió incorporar a 1.800 profesionales más en 15



David Cañabate, socio responsable de precios de transferencia de Mazars.

Mazars quiere ganar dimensión en el área de precios tras la fusión con ZhongShen ZhongHuan

oficinas distribuidas en varios puntos de China. Este movimiento hace que Mazars deba “dimensionarse en este área de la fiscalidad tan demandada para dar respuesta a las necesidades de nuestros clientes”, comenta Antonio Bover, presidente de Mazars en España y miembro del comité de dirección internacional.

Mazars es una organización especializada en auditoría, asesoramiento jurídico y fiscal, *outsourcing* y consultoría. Tiene más de 17.000 profesionales en 77 países.



Reconocimiento a notarios y registradores José Manuel García Collantes, presidente del Consejo General del Notariado, y Gonzalo Aguilera Anegón, decano-presidente del Colegio de Registradores de España, han recibido la Gran Cruz de San Raimundo de Peñafort, de manos del ministro de Justicia en funciones, Rafael Catalá, en un acto en el que también estuvieron presentes otras autoridades como la secretaria de Estado de Justicia, el presidente del Supremo o la Fiscal General del Estado.

NUEVO BUFETE

Nace VBArbitration, 'boutique' de arbitraje para pymes

Laura Saiz. Madrid

VBArbitration abrió sus puertas hace menos de dos meses con el objetivo de cubrir un hueco en el sector jurídico: arbitraje para pymes.

En este sentido, su socio fundador, Víctor Bonnin, explica que su despacho pretende “satisfacer la demanda de pequeñas y medianas empresas que necesitan expertos en arbitraje, pero no pueden permitirse pagar los honorarios de los despachos más grandes”. Se trata, por tanto, de aquellos casos de una cuantía inferior al millón de euros, que, a su juicio, reportarían



Víctor Bonnin Reynes, socio fundador de VBArbitration.

unos honorarios demasiado pequeños para los grandes bufetes en asuntos que se suelen alargar incluso durante varios años.

Para completar sus servicios, este exasociado sénior de Allen & Overy contará con el apoyo de equipos *ad hoc* multijurisdiccionales creados según las características de cada caso.

Víctor Bonnin explica que, dado el constante crecimiento del número de compañías que operan en el exterior, habrá cada vez más pequeñas y medianas empresas que firmen cláusulas de arbitraje en sus contratos con otras firmas extranjeras. Por tanto, espera adelantarse así a ocupar un nicho de mercado que ya está empezando a ser demandado.

Cambios en el Instituto Internacional Cuatrecasas

RECURSOS HUMANOS Guillermo Tena es el nuevo director del Instituto Internacional Cuatrecasas de Estrategia Legal en Recursos Humanos, presidido por Salvador del Rey. También se incorpora como consejero en la oficina de Madrid.

AGM Abogados celebra su 30 aniversario

CONMEMORACIÓN En 1986 nació AGM Abogados en Barcelona de la mano de sus socios fundadores Francisco Lacasa, Joaquín Abril, Leonardo Cárdenas y Fernando J. García. Hoy cuenta con oficinas en Barcelona, Sabadell, Madrid y París y más de 100 empleados.